
 
 
DEUTSCH 
 
Der Innovationsstandort Garching gewinnt weiter an Fahrt! Heute haben wir mit 
Siemens das Richtfest für ein gemeinsames Technology Center am TUM Campus 
Garching gefeiert. Ganz im Sinne unserer Industry-on-Campus-Strategie werden dort 
künftig über 450 Forschende von Siemens mit rund 150 Mitarbeitenden und 
Studierenden der TUM zu Digitalen Zwillingen, Internet of Things, Robotik und 
Automatisierung zusammenarbeiten.  
 
Eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten! Die kurzen Wege ermöglichen einen 
intensiven Austausch untereinander und werden die Einspeisung von neuen 
Forschungsergebnissen in marktfähige Innovationsprozesse deutlich beschleunigen.  
 
https://www.tum.de/die-tum/aktuelles/pressemitteilungen/details/37499 
 
 
ENGLISH: 
 
The Garching innovation hub is picking up even more speed! Today we joined 
Siemens to celebrate the topping-out ceremony for the joint Technology Center at the 
TUM Campus Garching. Entirely in keeping with our Industry on Campus strategy, in 
the future over 450 researchers from Siemens will work together with approximately 
150 TUM employees and students on digital twins, the Internet of Things, robotics 
and automation.  
 



A win-win situation for everyone involved! The close proximity will facilitate intensive 
interaction and will significantly accelerate the transfer of new research results to 
marketable innovation processes.  
 
https://www.tum.de/en/about-tum/news/press-releases/details/37500 
 
 


